



Veranstaltungsname / Name of Event	Halle & Standnr. / Hall & booth no.	Standgröße in qm / Booth size in sqm
Firmenname / Company's name	Straße / Street	
Postleitzahl / Postal Code	Ort / City	
Ansprechpartner / Contact	E-Mail	
Telefon / Phone	UID - Nr. / VAT-No.	

Bitte unbedingt ausfüllen! / Please fill out!

Nur in Kombination mit Hauptanschluss | Kompatibel mit Standaufbauten von Standout!
Only in combination with main connection | Compatible with stand superstructures from Standout!

	<p>LED Strahler "Apollon 40" *** € 95,10 LED spot "Apollon"</p> <p>LED 40 W 230 V 4400 lm 4000 K</p>		<p>LED Strahler "Ligero" *** € 147,90 LED Spot "Ligero"</p> <p>104 W 230 V 11000 lm 4000 K</p>
	<p>LED Ausgestrahler "Solas" € 97,00 LED spot "Solas"</p> <p>LED 50 W 230 V 5650 lm 4000 K</p>		<p>Strahler Halogen, silber * € 133,90 Halogen spotlight, silver</p> <p>230 W 230 V 5000 lm 2900 K</p>
	<p>LED Ausgestrahler Standard, chrom € 84,40 LED Extension arm spotlight, halogen, chrome</p> <p>20 W 230 V 1100 lm 4000 K</p>		<p>Deckenfluter silber ** € 390,60 uplights silver</p> <p>400 W 230 V 31000 lm 4100 K</p> <p style="color: red;">Auf Anfrage</p>
	<p>LED Einbaustrahler Decke, silber € 59,20 Fitted ceiling spotlight, halogen, silver</p> <p>5,5 W 230 V 330 lm 3000 K</p>		<p>Strahler „Helios“ *** € 158,10 Spot „Helios“</p> <p>150 W 230 V 12500 lm 4200 K</p> <p style="color: red;">Auf Anfrage</p>

Nicht für Wandmontage geeignet
| Not suitable for wall mounting

– Für die notwendige Deckenabhangung kontaktieren Sie den zuständigen Projektleiter –
– For the necessary ceiling suspension, please contact the responsible project manager –

- * erhältlich nur für Montage am Messestand! / Only for assembly at the fair-booth!
- ** nur in Verbindung mit Trägersystem auf Anfrage / Only in connection with a carrying-system on request
- *** nur in Verbindung mit Stromschiene / Only in connection with electricity rail

Stromversorgung erfolgt über die Bodenauslässe. / Power is supplied through the floor outlets.

Bei Sonderaufbauten werden anfallende Montagezeiten nach Aufwand verrechnet!
Costs, resulted by further needed assembly time on special constructions, will be charged separated!

Die Preise verstehen sich für die betriebsfertige Montage, Miete für Material u. Beleuchtungskörper sowie Demontage. Um eine ausreichende Stromversorgung Ihres Messestandes zu gewährleisten, ist es unbedingt erforderlich, dass Sie die genauen Anschlußwerte bekanntgeben!
All prices include installation, rental fees for material and lightening fixtures and dismantling. To provide sufficient power supply for your booth, it is required that you notify the exact connected loads.

! WICHTIG: Bestellfrist: Bei Bestellung innerhalb der letzten 14 Tage vor Messebeginn wird ein Zuschlag von 25% verrechnet! | IMPORTANT – ORDER DEADLINE: For orders received in the last 14 days before fair opening a surcharge of 25% will be applied!

Alle Preise verstehen sich für eine Messedauer bis zu 7 Tagen sowie exkl. MWST, Transportkosten und 1% Bestandsvertragsgebühr. Bei einer Dauer bis zu 10 Tagen 15% Aufschlag, zzgl. etwaig anfallender Rechtsgeschäftsgebühren, Spesen und Transportgebühren. Preisänderungen bleiben vorbehalten. | All prices quoted for a period of up to 7 days and are quoted excl. VAT, transportation costs and 1% legal charges. For up to 10 days a 15% surcharge is added, plus contract fees, expenses and transportation costs incurred in that time. Subject to alteration of prices.

Durch seine Unterschrift bestätigt der Auftraggeber unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen (abgedruckt am Ende des Bestellheftes) zur Kenntnis genommen zu haben und deren Inhalt als verbindlich zu akzeptieren. Erfüllungsort und Gerichtsstand ist Salzburg Stadt. | By signing this document the customer acknowledges our general terms and conditions (printed on the last pages of the technical order form) as noted and accepts it as binding. Place of jurisdiction is the city of Salzburg.

Retour / return to: info@standout.eu

Ort & Datum
place & date

Stempel & Unterschrift / stamp & signature

Bitte unbedingt ausfüllen! / Please fill out!

		!	
Veranstaltungsname / Name of Event	Halle & Standnr. / Hall & booth no.	Standgröße in qm / Booth size in sqm	
Firmenname / Company's name	Straße / Street		
Postleitzahl / Postal Code	Ort / City		
Ansprechpartner / Contact	E-Mail		
Telefon / Phone	UID - Nr. / VAT-No.		

Nur in Kombination mit Hauptanschluss | Kompatibel mit Standaufbauten von Standout!
Only in combination with main connection | Compatible with stand superstructures from Standout!

	<p>Set Stromschiene „Iris“ 1 m inkl. 2 Strahler Set Electricity rail „Iris“ 1 m incl. 2 spots</p> <p>LED 15 W 230 V 1520 lm 4000 K</p> <p>St./pcs</p>	<p>€ 149,00</p>		<p>LED Strahler „Iris“ *** LED Spot „Iris“</p> <p>15 W 230 V 1520 lm 4000 K</p> <p>St./pcs</p>	<p>€ 59,50</p>
	<p>LED Stromschiene 1 m inkl. 2 Strahler „Concord“ LED Electricity rail 1 m incl. 2 spots „Concord“</p> <p>LED 40 W 230 V 2200 lm 4000 K</p> <p>St./pcs</p>	<p>€ 128,00</p>		<p>LED Strahler „Concord“ *** (nur in Verbindung mit Set „Concord“ nutzbar – Seite 11.) LED spot „Concord“ (can only be used in conjunction with Concord set – page 11.)</p> <p>LED 20 W 230 V 2200 lm 4000 K</p> <p>St./pcs</p>	<p>€ 49,00</p>
	<p>Stromschiene 1m Conductor rail 1m</p> <p>St./pcs</p>	<p>€ 29,90</p>		<p>Steckdose 3-fach Schuko stecker / Typ F 3-way socket outlet Schuko / Type F plug</p> <p>St./pcs</p>	<p>€ 49,20</p>

- * erhältlich nur für Montage am Messestand! / Only for assembly at the fair-booth!
- ** nur in Verbindung mit Trägersystem auf Anfrage / Only in connection with a carrying-system on request
- *** nur in Verbindung mit Stromschiene / Only in connection with electricity rail

Stromversorgung erfolgt über die Bodenauslässe. / Power is supplied through the floor outlets.

Bei Sonderaufbauten werden anfallende Montagezeiten nach Aufwand verrechnet!
Costs, resulted by further needed assembly time on special constructions, will be charged separated!

Die Preise verstehen sich für die betriebsfertige Montage, Miete für Material u. Beleuchtungskörper sowie Demontage. Um eine ausreichende Stromversorgung Ihres Messestandes zu gewährleisten, ist es unbedingt erforderlich, dass Sie die genauen Anschlußwerte bekanntgeben!
All prices include installation, rental fees for material and lightening fixtures and dismantling. To provide sufficient power supply for your booth, it is required that you notify the exact connected loads.

! WICHTIG: Bestellfrist: Bei Bestellung innerhalb der letzten 14 Tage vor Messebeginn wird ein Zuschlag von 25% verrechnet! | IMPORTANT – ORDER DEADLINE: For orders received in the last 14 days before fair opening a surcharge of 25% will be applied!

Retour / return to: info@standout.eu

Alle Preise verstehen sich für eine Messedauer bis zu 7 Tagen sowie exkl. MWST, Transportkosten und 1% Bestandsvertragsgebühr. Bei einer Dauer bis zu 10 Tagen 15% Aufschlag, zzgl. etwaig anfallender Rechtsgeschäftsgebühren, Spesen und Transportgebühren. Preisänderungen bleiben vorbehalten. | All prices quoted for a period of up to 7 days and are quoted excl. VAT, transportation costs and 1% legal charges. For up to 10 days a 15% surcharge is added, plus contract fees, expenses and transportation costs incurred in that time. Subject to alteration of prices.

Durch seine Unterschrift bestätigt der Auftraggeber unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen (abgedruckt am Ende des Bestellheftes) zur Kenntnis genommen zu haben und deren Inhalt als verbindlich zu akzeptieren. Erfüllungsort und Gerichtsstand ist Salzburg Stadt. | By signing this document the customer acknowledges our general terms and conditions (printed on the last pages of the technical order form) as noted and accepts it as binding. Place of jurisdiction is the city of Salzburg.

Ort & Datum
place & date

Stempel & Unterschrift / stamp & signature

